

Litza: "La recuperación del bolsillo es parte de la reconstrucción"



Así lo afirmó la Vicepresidenta del Correo Argentino y referente nacional del Frente Renovador, Mónica Litza, luego de que Sergio Massa presentara el proyecto de ley que eleva el piso de ganancias a 150 mil pesos.

Sergio Massa, presidente de la Cámara de Diputados de la Nación presentó un proyecto de Ley que eleva el piso del impuesto a las ganancias a 150.000 pesos y que beneficiará a casi 1.300.000 de trabajadores y jubilados. En ese marco, Mónica Litza, una de las principales referentes massistas, afirmó que "la modificación del impuesto a las ganancias es una propuesta del Frente Renovador que veníamos trabajando en el Congreso desde hace tiempo. Massa muestra su coherencia e insiste con medidas que alivien y mejoren la situación de los sectores medios del país", y completó: "La recuperación del bolsillo es parte de la reconstrucción Argentina".

Litza sostuvo que la idea es que el trabajador y la trabajadora "pierda menos de su salario. Tenemos que recuperar un sistema tributario progresivo, este proyecto significa un impulso al consumo interno para reactivar la economía del país. Para mejorar la calidad de vida de nuestro pueblo debemos retomar el ciclo virtuoso de la economía.

En esa línea, la Directora de la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas del FR (ProjectAR) expresó que "la ley va a beneficiar a más de un millón de trabajadores y jubilados de todo el país que dejarán de pagar el impuesto, traduciéndose en un aumento de sus ingresos y por consiguiente una recomposición de sus salarios. En la Argentina estamos frente al absurdo de que la diferencia entre la línea de pobreza y pagar ganancias es mínima".

Finalmente, Litza enfatizó que de esta manera "se fortalecerá el mercado interno. Son recursos que vuelven al bolsillo de los trabajadores y que luego se vuelcan al consumo, contribuyendo a reactivar la economía por un aumento de la demanda".

Viene de AntiTapa

el consumo de cemento en el mercado interno. El consumo de cemento fue de 976.939 toneladas, un 33,3% más que en diciembre 2019, sumando el cuarto incremento interanual seguido. Por otra parte, también es para destacar la dinámica que presentaron las exportaciones de cemento, en un año de contracción del comercio internacional: se incrementaron un 31,6% en 2020, dado que se exportaron 131.821 toneladas mientras que en 2019 se habían exportado 100.197.

Por el lado del comercio, en relación a las ventas minoristas de las pymes que mide la red-CAME, en diciembre las ventas se contrajeron un 8% interanual, presentando niveles similares se contracción a los vistos durante 2019 y gran parte del 2018. Por otro lado, el indicador de consumo que elabora el Instituto de Trabajo y Economía (ITE) de la Fundación Germán Abdala viene mostrando un repunte del consumo desde mayo 2020, dado que se incrementó en seis de los últimos siete meses.

Vacunar a adultos mayores

Junto a Volnovich, Chornobroff acompañó el inicio de la vacunación contra el COVID-19 en hogares para adultos mayores. Vacunación que se da en el marco del Programa Residencias Cuidadas

El intendente Alejandro Chornobroff estuvo presente en el comienzo de la vacunación en hogares para adultos mayores de la ciudad, que se llevó adelante en la Residencia D'Aquila, de Piñeiro.

Junto a la directora ejecutiva de PAMI, Luana Volnovich, dieron inicio en Avellaneda a esta etapa del Programa "Residencias Cuidadas", que tiene como finalidad vacunar a sus residentes y al personal que desempeña allí sus labores.

En ese marco, el jefe comunal destacó la tarea de todo el personal de salud y agradeció el compromiso de los adultos mayores "que se cuidaron durante todo estos meses".

Y agregó: "De a poco les vamos devolviendo la esperanza a miles de vecinos y vecinas de nuestra ciudad".

En la jornada estuvieron presentes el senador provincial, Emmanuel González Santalla; la secretaria de Salud de la Municipalidad, Virginia Algañaraz y el titular de la UGL regional de PAMI, Fernando Ortega.



Calzoni firmó un convenio con la Fundación Nueva Generación del Deporte

En la Sala del Consejo Superior de la Sede España, el rector de la Universidad Nacional de Avellaneda, Jorge Calzoni, firmó un convenio de asistencia y colaboración con la Fundación Nueva Generación del Deporte, representada por su presidente, Diego Locane y su secretaria, Analía Isis Cives.

A partir del convenio rubricado se busca establecer y desarrollar relaciones de cooperación entre ambas instituciones vinculadas a programas académicos, actividades de investigación y asesoramiento bibliotecológico, como así

también intercambio de profesionales, docentes y estudiantes de grado y posgrado.

Del encuentro también participaron por parte de la UNDAV, el secretario del Consejo Superior y asesor jurídico, Ariel Somoza Barrón; como así también Marcelo Gips y Carlos Benítez en representación de la Fundación.



PLAN DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA 2020/2021

INVERSIÓN \$880.000.000

NACIÓN, PROVINCIA Y MUNICIPIO JUEGAN EN EQUIPO.

CLUBES DE BARRIO, POLIDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO



Confitería **ODDONE** DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar



Multas hasta 300 mil pesos por tirar basura

Con el objetivo de mantener la limpieza de la ciudad de Berazategui, la Secretaría de Control Urbano sigue realizando intensos controles para evitar la conformación



de puntos de arrojo de residuos, con sanciones y multas que ascienden hasta los 300 mil pesos. Esta iniciativa del Municipio se suma a los numerosos operativos de limpieza desplegados en la vía pública por personal de Higiene Urbana y al persistente trabajo de concientización a cargo de las diferentes áreas municipales.

"De un tiempo a esta parte, hemos venido detectando una gran cantidad de puntos de arrojo de residuos en todo el distrito. Es así que, por pedido del intendente Juan José Mussi, comenzamos a sancionar a todos aquellos vecinos que arrojen basura en la vía pública, a través de la aplicación de la Ordenanza N° 2046/91", explicó Marcelo Siczka, subsecretario administrativo, logístico y técnico de Control Urbano.

Precisamente, esta Secretaría es la encargada de fiscalizar el efectivo cumplimiento de la normativa municipal vigente. "Si bien la Municipalidad de Berazategui lleva adelante todo un trabajo de concientización ambiental y personal de Higiene Urbana realiza constantes operativos de limpieza y sanitización de estos espacios, la tarea de Control Urbano es evitar que se formen estos basurales. Y, por lo visto, todavía hay muchos que no entienden de otra forma. Por eso, quienes sean sorprendidos ensuciando en la vía pública recibirán severas multas".

En este sentido, el Subsecretario aseguró que "las sanciones podrán llegar hasta los 300 mil pesos"; y que, en el caso de que el infractor "se encuentre arrojando basura o desperdicios desde un vehículo, también se procederá al secuestro del rodado, lo que además implica el labrado de la multa de tránsito correspondiente".

Con respecto a la generación de estos puntos de arrojo de basura, el funcionario advirtió que "por lo general, nacen como consecuencia de la poda ilegal realizada por algunos vecinos en los frentes de sus hogares, quienes luego le pagan a un tercero para que se deshaga de esas ramas, que terminan a 100 o 200 metros de la propiedad, en una esquina o en un descampado. Esto se transforma en un gran foco infeccioso, ya que luego, sobre estos mismos desechos, otros depositan bolsas de basura y escombros".

Ante esta situación, Siczka solicita que "denuncien telefónicamente a todos esos vecinos desaprensivos que favorezcan la conformación de estos basurales en los barrios, comunicándose con la Secretaría de Control Urbano, al 0800-999-2525/0247, las 24 horas del día".

Berazategui

Con entrada libre, reabrió el Parque de la Familia Mascotera

Tras permanecer cerrado durante varios meses como medida preventiva frente al coronavirus (COVID-19), este lunes 8 volvió a abrir sus puertas al público el Parque de la Familia Mascotera, ubicado en Av. Ranelagh y Milazzo. Es así que, a partir de ahora, este espacio recreativo de la Municipalidad de Berazategui permanecerá abierto de lunes a domingos, de 10 a 19, de manera libre y gratuita, al igual que su Granja educativa, que cerrará a las 18.



"Por decisión y gestión del intendente Juan José Mussi, se decidió reabrir el Parque de la Familia Mascotera, con el objetivo de que los vecinos puedan tener un lugar de esparcimiento amplio, de relajación y recreación, con animales de granja e ideal para disfrutar en familia, especialmente junto a los más chicos", explica el director interino de la Clínica Veterinaria Municipal, Jeremías Mc Hardy, quien remarca que en el lugar se cumplirán con todos los protocolos sanitarios correspondientes.

"En el ingreso habrá una persona encargada de tomarle la temperatura a todos aquellos que visiten el Parque, se les proporcionará alcohol en gel, se les exigirá el respeto del distanciamiento social dentro del establecimiento y se les entregará un barbijo a quienes no lo tengan. Además, habrá personal de seguridad, que brindará recomendaciones a los visitantes", indica Mc Hardy. En este sentido, agrega que "la idea es que no concurran vecinos que se encuentren dentro de los considerados grupos de riesgo ante la pandemia de COVID-19".

Con respecto al horario de la Granja educativa, el director interino de la Clínica Veterinaria Municipal aclara que cerrará sus puertas a las 18 debido al mantenimiento de los animales, "para poder alimentarlos". "De todas formas, después de esa hora también se podrá disfrutar de ellos, ya que desde el predio pueden verse la mayoría de los animales aunque se cierren las puertas del acceso a los corrales", concluye.

Formación pedagógica a distancia en la UTN-FRA

Curso dirigido a Profesionales Universitarios y Técnicos de Nivel Medio y Superior. Inicia en marzo

Durante los meses de febrero y marzo se mantendrá abierta la inscripción al Tramo de Formación Pedagógica para Profesionales Universitarios, Técnicos de Nivel Medio y Técnicos Superiores (con o sin experiencia docente) que dicta la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde su Centro de Vinculación con Secundaria y Superior.

La capacitación tiene validez para la provincia de Buenos Aires y se dictará con modalidad a distancia, según la reglamentación del Sistema Educativo de la Provincia. El Tramo cuenta con aprobación de la Dirección General de Educación de la provincia de Buenos Aires (DGE) para homologar titulaciones de base habilitantes para el ejercicio de la docencia en todos los niveles y modalidades (excepto nivel inicial) y comenzará a fines del mes de marzo.

Para mayor información e inscripciones, ingresar en www.centrodevinculacion.com.ar o <https://extensionfra.com.ar/courses/formacion-pedagogica/>, o escribir a tramoutnadiadistancia@gmail.com.

+54 9 11 4070-1506
envios sin cargo

ROZASMUJER

ROCHAS
PARIS

BENSIMON

original
Penguin

Gola
CLASSICS

LACOSTE

AZZARO

HUAPI

Talpini

KEY BIXKAYNE

ROZASHOMBRE

Paladino
Lubricantes s.r.l.

Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Ambientalistas denuncian un gran desmonte en el barrio cerrado Puerto Bellini y dicen que "nadie actúa"

El ex Puerto Trinidad, que funciona como mega barrio privado desde mediados de los '90, cambia de firma y se reactiva como "Puerto Bellini". El masterplan, que promete viviendas multifamiliares, espacio de oficinas, un centro educativo y ofertas deportivas, entre otras, ya se encuentra operando mediante el desmonte de territorio de bosque nativo protegido por ley provincial.

Ambientalistas denunciaron en junio del 2020, durante el aislamiento estricto dispuesto por el Gobierno Nacional, a las autoridades provinciales y municipales el desmonte brutal que este emprendimiento ejerce con total impunidad. El expediente generado a partir de la denuncia en OPDS, que fue pasando de secretaría en secretaría, al parecer no se ha movido desde diciembre y no hemos obtenido respuesta alguna.

"Para comenzar este 2021, un vecino de Hudson nos advierte sobre un nuevo desmonte en la última semana de Enero", informaron desde la Asamblea Hoco.

"Esto se da en un contexto de rienda suelta a las políticas extractivistas, como la megaminería contaminante con el respaldo del Gobierno Nacional y en contraposición a las demandas del pueblo que grita NO ES NO, donde los incendios a lo largo del país continúan y los espacios naturales que actualmente se encuentran en etapa de recuperación ya han sido loteados y ofertados bajo la sombra de la especulación inmobiliaria y el agronegocio. Ante semejante escenario nos preguntamos, ¿qué le queda a la comunidad? ¿Hasta dónde pretenden avanzar con el ECOCIDIO?", agregaron los ambientalistas.

"Invitamos a la comunidad entera a sumarse a esta lucha para seguir exigiendo que se convierta en reserva natural", finalizaron diciendo.



Seamos útiles

Para alumnos en situación de vulnerabilidad, se lanza una nueva edición de la campaña de donación de útiles

Con el objetivo de acompañar el inicio de clases de niños de educación Primaria en situación de vulnerabilidad social, como así también de aquellos adultos que concurren a los Centros de alfabetización municipal y no cuenten con los recursos necesarios. Iniciativa que se produce a través de la Secretaría de Trabajo de la Municipalidad.



Por cuarto año consecutivo, se lleva adelante esta iniciativa, que consiste en convocar a empresas locales, comercios, instituciones y vecinos a donar útiles escolares y telas para armar kits y confeccionar cartucheras para los alumnos en situación de vulnerabilidad. El principal objetivo de esta campaña solidaria impulsada en 2018 es ayudar a quienes más lo necesitan, con el fin de que no abandonen sus estudios.

Todos aquellos vecinos, emprendedores, comerciantes y empresarios que deseen sumarse y colaborar con la donación de útiles escolares, pueden comunicarse al 4356-9200 (Interno 1191), de lunes a viernes, de 9 a 15. Posteriormente, un grupo de emprendedoras confeccionarán las cartucheras, mientras integrantes del Voluntariado de Berazategui (VolBer) se encargarán de armar los kits, que finalmente serán entregados en las escuelas primarias públicas y en el Programa de Alfabetización Municipal.

Vacunación antirrábica

La Municipalidad realizará hoy jueves 11 de febrero una nueva jornada de vacunación gratuita contra la rabia en el barrio Primavera. De esta manera, todos aquellos vecinos que necesiten que sus mascotas (perros y gatos) reciban una dosis de la vacuna antirrábica, deberán acercarse de 8 a 11 hasta la Sociedad de Fomento Islas Malvinas Argentinas, ubicada en calle 115 entre 17 y 18.

"Esta vacuna debe aplicarse todos los años, porque además previene una enfermedad que también podría afectar a los seres humanos, como es la rabia. Así que es muy importante vacunar una vez al año a todos los perros y gatos", señaló un integrante.

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111
☎ 15-3015-3581
📍 Alsina 110 • Quilmes
📞 The Phone Store
✉ thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS "CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285



HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

El Suburbano

A N T I T A P A

Gordo QEPD

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

La industria de la construcción ya trabaja a los niveles más altos en 22 meses

El informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) señala que el Estimador Mensual de la Actividad Económica (EMAE) creció por séptimo mes consecutivo en noviembre. La actividad económica se incrementó un 1,4% en relación a octubre y presentó la menor contracción interanual (-3,7%) desde febrero 2020. Además, la actividad se encuentra tan solo un 3,3% por debajo del último mes pre-pandemia, recuperando ya gran parte de lo perdido entre marzo y abril. Por otra parte, a nivel sectorial se observa que cuatro sectores del EMAE crecieron de manera interanual en noviembre último. Entre ellos, dos muy relevantes para la generación de empleo y el crecimiento del mercado interno: industria y comercio (3,7% i.a. y 3,9% i.a. respectivamente).

Por su parte, el Índice de Producción Industrial (IPI) es otro indicador que viene mostrando un repunte fuerte de la industria: cerró 2020 con un incremento mensual de 0,9% y uno interanual de 4,9% vs diciembre 2019. Desde mayo mostró un crecimiento casi ininterumpido (salvo en agosto y octubre). Además, en el último trimestre del 2020, el IPI creció de manera interanual en tres meses (única excepción, nuevamente, fue oc-

tubre). Esto consolida las perspectivas de recuperación, ya que cierra 2020 con niveles por encima que 2019. En comparación con el último mes de la pre-pandemia (febrero 2020), la industria general ya se encuentra un 2,5% por encima de dicho nivel.

Además, a nivel sectorial, 11 de los 16 sectores que componen el IPI manufacturero se expandieron de manera interanual en diciembre 2020. El sector que más creció fue el de vehículos automotores, carrocerías, remolques y autopartes (40,6% i.a.), seguido de maquinaria y equipo (35,3% i.a.).

La utilización de la capacidad instalada en la industria, que mide el INDEC, fue del 63,3% en noviembre del 2020, nivel más alto en 24 meses (igualando el nivel presentado en noviembre del 2018). Esto se correlaciona con lo antes comentado sobre el IPI: la industria viene mostrando una tendencia acelerada en la recuperación, a pesar de la vigencia de la pandemia.

El complejo automotriz es uno de los sectores industriales que viene presentando una recuperación cre-

ciente. La producción de automóviles en enero 2021 creció por tercer mes consecutivo de manera interanual (17,5% i.a.), según los datos de ADEFA. Se produjeron 24.308 autos en el primer mes del año. Por otra parte, el patentamiento de vehículos Okm viene mostrando una tendencia similar a la de la producción. Según los datos que brinda ACARA, en enero del nuevo año el patentamiento creció un 10,6% interanual. En total se vendieron 49.438 vehículos (tanto livianos, comerciales como pesados). En el último trimestre del 2020, salvo en diciembre, también hubo crecimiento interanual del patentamiento de vehículos, siendo en octubre de 14,6% i.a. y en noviembre de 34% i.a.

Por el lado de la construcción, el Indicador sintético de la actividad de la construcción (ISAC) creció en diciembre por segundo mes de manera interanual, esta vez con un notorio incremento del 27,4% en comparación con diciembre 2019. Por otra parte, el ISAC se incrementó un 4,3% en relación a noviembre, siendo el séptimo mes de

crecimiento desde el piso de abril (solo en agosto se retrajo un 1,4%). El nivel de actividad de la construcción ya se posiciona al cierre del 2020 un 22,8% por encima del nivel pre-pandemia de febrero. Además, los insumos para la construcción presentaron un crecimiento interanual en 11 de los 12 sectores en el cierre del año. Ladrillos huecos (54,2% i.a.), placas de yeso (51,3% i.a.) y asfalto (46,2% i.a.) fueron los que más se expandieron.

También los datos recientes del índice Construya (conformado por el Grupo Construya, que nuclea a las once empresas más relevantes de la construcción) muestran una marcada recuperación del sector de la construcción: en enero presentó un crecimiento mensual de 0,7% y es el octavo mes de incremento interanual seguido, esta vez, mostrando una variación del 24% en relación a enero 2020.

Finalmente, los datos de la Asociación de Fabricantes de Cemento Portland (AFCP) de diciembre muestran que continuó creciendo

» Sigue en página 13

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389

GAD AUTOMOTORES

MODELOS



I10 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



I10 Double cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Van

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111